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質問者 金井 瑠莉 議員（４番）
かな い る り

１ 商業の活性化について

ただいまの金井瑠莉議員のご質問にお答え申し上げます。
か な い る り

沼田市では、皆さまから頂いた税金で様々な事業を実施しておりま

す。その一つとして、商業の振興があります。金井議員からご指摘い

ただい商業の活性化について、沼田市の商業が盛んになるには、新し

い商業施設があれば良いと思うがそういった計画があるかについてで

ございますが、全国的に沼田市のような地方の都市では、人口の減少

と高齢化が大きな課題になっております。沼田市の商業についても、

経営者の高齢化などから、商店街での空き店舗が増え、元気のない状

態が続いております。沼田市ではこうした商店街の元気を取り戻し、

活気のある街にするために、商工会議所や商工会と力を併せて、商
あわ

店街イベント開催など、商業の振興、活性化に取り組んでいるところ

であります。

最近では、相次ぐ郊外への大型店の進出で、なかなか街なかには新
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しい商業施設が出にくい状況になっておりますが、市では現在計画し

ているグリーンベル２１への庁舎移転に 伴 って、１階・２階部分に
ともな

商業施設を計画し、入居するお店を募集しているところであります。

これからも商業を盛んにし、活気ある街を取り戻す為に市民の皆さ

んからの税金を有効に使って、関係する皆さんと一緒に事業を実施し

てまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、金井瑠莉議員のご質問に対する答弁とさせて
か な い る り

いただきます。


